



Nomos

Inwieweit tragen Multistakeholder-Initiativen zur Lösung komplexer Nachhaltigkeitsprobleme bei?



Die Governance von Multistakeholder-Initiativen

Eine Untersuchung am Beispiel des „Forum Nachhaltiger Kakao e.V.“ als MSI im Kakao- und Schokoladensektor

Von Dr. Daniel Schuster

2023, 240 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-7555-2

(Nachhaltige Entwicklung, Bd. 11)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7555-2

Das Buch bietet einen detaillierten Einblick in die Arbeit einer deutschen Multistakeholder-Initiative (MSI) im Kakao- und Schokoladensektor. In solchen Initiativen schließen sich privatwirtschaftliche, öffentliche und zivilgesellschaftliche Organisationen zusammen, um zur Lösung globaler Nachhaltigkeitsprobleme beizutragen. Vernetztes Handeln

erfordert gemeinsame Ziele, die jedoch vor dem Hintergrund der Heterogenität teilnehmender Organisationen ausgehandelt werden müssen. An dieser Stelle setzt die Fallstudie an und erforscht die Aushandlungspraktiken und erzielten Resultate einer MSI, indem das Konzept der Netzwerk-governance ausgearbeitet und empirisch umgesetzt wird.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

To What Extent Do Multistakeholder Initiatives Contribute to Solving Complex Sustainability Issues?



Die Governance von Multistakeholder-Initiativen

Eine Untersuchung am Beispiel des „Forum Nachhaltiger Kakao e.V.“ als MSI im Kakao- und Schokoladensektor

By Dr. Daniel Schuster

2023, 240 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-7555-2

(Nachhaltige Entwicklung, vol. 11)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7555-2

This book provides detailed insights into the activities of a German multistakeholder initiative (MSI) in the cocoa and chocolate sector. In such initiatives, private, public and civil society organisations come together to solve sustainability issues on a global scale. Networked action requires common goals, but they must be negotiated with respect

to the inherent heterogeneity of the participating organisations. This is where this case study comes in as it explores the bargaining practices and outcomes achieved by an MSI by elaborating and empirically implementing the concept of network governance.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary